
РФСОО «СФСО САНКТ-ПЕТЕРБУРГА»  

ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ ПРЕЗИДИУМА И ИСПОЛКОМА 

 

Дата проведения: 22 января 2019 г.  

Место проведения: г. Санкт-Петербург, ул.Куйбышева, д.32  

Начало заседания: 19.30  

Участвовали в работе:  

1.Президент Д.Куприенко  

2. Вице-президент А.Шелёхин  

3. Член Президиума В.Филатов  

4. Главный секретарь И.Ломова  

5. Член Президиума С.Апатенков 

6. Б.Родионов 

7. М.Семёнов  

8. М.Малышев 

9. К.Волков 

10. С.Филатова 

 

Председатель заседания – Д.Куприенко  

Секретарь заседания – С.Филатова 

Повестка дня:  

1. Проведение первых двух стартов Чемпионата и Первенства Санкт-Петербурга. 

2. Спартакиада, итоги отбора, статус подготовки.  

3. Ранговая система в зимнем сезоне. Командный зачёт.  

4. Зимние всероссийские в Цвелодубово. Статус.  

5. О согласовании мероприятий Федерации.  

6. Об участии ветеранов в официальных стартах, подготовка юридического обоснования.  

7. О переходах спортсменов между коллективами. Проект регламента. 

8. О тренерском совете в кроссовых дисциплинах. Перевыборы состава и руководителя. 

9. Снежная Тропа, 1-й этап 2019г.  

10. Статус подготовки «60-летия ориентирования». 

11. Разное 

 



Вопрос 1. «Проведение первых двух стартов Чемпионата и Первенства Санкт-

Петербурга».  

СЛУШАЛИ: М.Семёнов отчитался о технических аспектах проведённого первом блоке 

зимнего Чемпионата и Первенства Санкт-Петербурга. Также отметил, что, по его мнению, 

комиссия по допуску проходит поздно и малоэффективно; недостаточно украшена арена 

соревнований (баннеры/флаги); необходимо продумать процедуру награждения ветеранских 

групп (например, объединить группы по 10 лет, награждать не всю тройку). Кроме того 

необходимо к стартам Чемпионата требовать ТЗ от тренсовета. 

Зашла речь о проведении Мемориала Волкова – предложено поговорить с Михаилом 

Волковым и подумать над вариантом проведения в Лемболово или Цвелодубово. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.  

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:  

1.1 Отчёт принять. 

1.2 Связаться с М.Волковым и решить вопрос с проведением Мемориала Волкова. 

Вопрос 2. «Спартакиада, итоги отбора, статус подготовки».  

СЛУШАЛИ: Е.Грошева заочно отчиталась о результатах отборов на спартакиаду. Отобраны 

4+4 в основу (2+2 запасные). Мальчики: Алексеев, Бабаев, Вахитов, Нестерук (по тренсовету), 

Шайдаюк - запасной, Логинов - запасной. Девочки: Журавлёва, Ландграф, Запорожская, 

Вахитова - по тренсовету, Баранова - запасная, Дудина - запасная. 

Д.Куприенко предложил утвердить результаты отборов. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:  

2.1 Утвердить результаты отборов. 

Вопрос 3. «Ранговая система в зимнем сезоне. Командный зачёт». 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил о поступившем предложении от С.Грушина о ведении 

личного зачёта в зимнем первенстве по всем группам.  

Также поступило предложение от ГУМО – проводить командный зачёт среди спортивных 

школ. В Положение зимнего Чемпионата и первенство была добавлена фраза о проведении 

такого зачёта. Тем более это актуально в преддверии запланированной на 2020 год 

Спартакиады школьников, где потребуется вести командный зачёт.  

В обсуждении предложено поручить М.Семёнову подготовить экспериментальную схему 

подсчёта командного зачёта. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.  

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:  



3.1 Поручить М.Семёнову подготовить экспериментальную схему подсчёта командного 

зачёта. 

Вопрос 4. «Зимние всероссийские в Цвелодубово. Статус»  

СЛУШАЛИ: М.Семёнов и М.Малышев сообщили, что подготовка идёт по плану. Однако в 

рамках Всероссийских соревнований будут проходить отборы среди юниоров, а также 

пройдёт Всероссийские соревнования среди студентов. Всё это накладывает конкретные 

рамки на формирование протоколов по забегам с учётом красных, розовых и других групп. 

Д.Куприенко предложил обратиться к Н.Н.Кудряшову и получить от него ТЗ по отборам 

(привлечь к формированию протоколов). 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:  

4.1 Обратиться к Н.Н.Кудряшову и получить от него ТЗ по отборам 

Вопрос 5. «О согласовании мероприятий Федерации».  

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил о необходимости заранее согласовывать мероприятия, 

особенно зимние чемпионаты, которые проходят сразу после новогодних праздников. В этот 

раз процесс был необоснованно затянут. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:  

5.1 Принять к сведению. 

Вопрос 6. «Об участии ветеранов в официальных стартах, подготовка юридического 

обоснования» 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил о проведённой работе С.Беловым по формированию 

принципов работы с ветеранскими группами. Есть много вопросов, связанных с медицинским 

допуском ветеранов, с необходимостью предоставления страховки итп. Необходимо 

юридическое сопровождение при публикации документов Федерации, связанных с 

проведением официальных соревнований среди спортсменов ветеранских групп. 

Запланирована встреча со специалистами юристами и проведение круглого стола для 

выработки подхода к решению этой проблемы.  

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось.  

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:  

6.1 Принять к сведению. 

Вопрос 7. «О переходах спортсменов между коллективами. Проект регламента» 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил о подготовленном В.Фершаловой регламенте, 

касающемся вопроса перехода спортсменов. Предложено перенаправить этот документ 

юристам (отв. С.Белов) для получения юридического заключения о правомочности 

публикации такого документа под эгидой Федерации. 



ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.  

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:  

7.1 Отправить предоставленный документ на юридическую экспертизу. 

Вопрос 8. «О тренерском совете в кроссовых дисциплинах. Перевыборы состава и 

руководителя». 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил о присланных В.Фершаловой кандидатурах на включение 

в новый тренерский совет в составе девяти человек.  

Д.Куприенко напомнил о выработанном в своё время подходе Федерации к формированию 

тренерских советов по всем трём видам ориентирования: по одному представителю от каждой 

спортивной школы, активно практикующий данный вид ориентирования. Предложено 

сформировать тренерский совет в кроссовых дисциплинах из 6 представителей + 1 

представителя от взрослых спортсменов элитных групп, не имеющих принадлежности к 

спортивным школам. 

Предложено сократить присланный список и в итоге оставить: Малышев (СДЮСШ ОР№2) – 

председатель тренсовета, Чегаровский (независимый по МЖ21), Шкилёв (СШОР Курортный 

р-н), Фершалова (Балтийский Берег), Егоров (СШОР Пушкинского р-на), Степанова (ДДТ 

Калининского р-на вместо Грошевой от Экрана), Соловьёва (ЦФК Московского р-на). 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.  

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:  

8.1 Утвердить тренсовет в составе семи человек: Малышев (СДЮСШ ОР№2) – председатель 

тренсовета, Чегаровский (независимый по МЖ21), Шкилёв (СШОР Курортный р-н), 

Фершалова (Балтийский Берег), Егоров (СШОР Пушкинского р-на), Степанова (ДДТ 

Калининского р-на), Соловьёва (ЦФК Московского р-на). 

Вопрос 9. «Снежная Тропа, 1-й этап 2019г».  

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил о поступившем предложении провести следующий этап в 

Дубках (Сестрорецкий р-н). М.Малышев предложил рассмотреть городские парки: например, 

300-летия.  

Д.Куприенко сообщил, что до сих пор нет ответа о поддержке КФКиС проведения этого 

проекта (в том числе финансовой). В случае отсутствия поддержки Комитета необходимо 

будет рассмотреть вопрос о финансовой состоятельности проведения Снежной Тропы, 

которая даже при существующих стартовых взносах с трудом выходит на уровень 

окупаемости затрат. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.  

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:  

9.1 Продумать варианты проведения следующего этапа «Снежной тропы». Обсудить вопрос о 

финансовой состоятельности проведения Снежной Тропы без дополнительной бюджетной 

поддержки. 



Вопрос 10. Статус подготовки «Фестиваля 60-летия ориентирования». 

СЛУШАЛИ: С.Филатова сообщила о готовности сайта Фестиваля. Необходимо загружать 

информацию, в том числе положения, бюллетени. 

Д.Куприенко сообщил, что Добрецов отрисовал и прислал 4,5 квадрата карты района 

проведения соревнований. Левичев подготовил карту для ретро-старта. К апрельской 

конференции ФСОР необходимо дать руководителям региональных федераций чёткие 

инструкции по подготовке необходимых материалов для презентационной части Фестиваля. 

К.Волков предложил провести конкурс лучших ретро-фотографий для иллюстрации истории 

ориентирования в России, по 10-летиям. Тем самым привлечь энтузиастов и наберать фактуру 

для нашего исторического стенда Федерации. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.  

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:  

10.1 Заполнить сайт необходимой информацией, анонсировать его в интернет-ресурсах 

10.2 Запустить конкурс ретро-фотографий в VK-группе. 

11. «Разное» 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил о необходимости назначить срок следующего заседания 

Президиума и Исполкома. Предложена дата – 19.02.2019 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.  

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:  

11.1 Срок следующего заседания Президиума и Исполкома – 19.02.2019 

 

 

Председатель заседания – Д.Куприенко  

Секретарь заседания – С.Филатова 

 


